

# Erstmals Tibet-Tage in Dresden

## ■ Gorbitz

Am Sonnabend starten die ersten Dresdener Tibet-Tage. Eine Woche lang steht die höchstgelegene Region der Welt im Fokus, teilt Organisator Mathias Körner mit. Es wird Buchlesungen, eine Fotoschau und eine Flaggen-Aktion sowie Informations- und Diskussionsabende geben. „Bisher vermisste ich kulturelle Angebote in Dresden zum Thema Tibet“, erklärt Körner. Als Höhepunkt wird der oscarnominierte Film „Kundun“ von Regisseur Martin Scorsese nach 13 Jahren erstmals wieder im Kino Club Passage, Leutewitzer Ring 5, gezeigt. (ksl)

